



# 水上小だより

令和7年度 学校だより 第9号  
みなみ町立水上小学校 2025.8.29  
TEL 72-2054 FAX 72-2627 文責:阿部

## 《学校教育目標》

- 基本目標 郷土みなかみを愛するとともに、確かな学力と豊かな人間性を身に付けた心身ともにたくましい児童の育成を図る。
  - 具体目標 よく学び 体をきたえ 心をたがやす

2学期スタート！



8月27日の朝、校舎前で「おはようございます！」と元気のよい子

どもたちの声が溢れ、学校に活気が戻ってきました。子どもたちの元気のよい挨拶は、私たちの元気の源です。

39日間の長い夏休みが終わり、2学期の始業式を行い、80日間の2学期がスタートしました。始業式では、私たち子どもたちに以下の注意してほしいこと、頑張ってほしいことを話しました。

- ① 長い学期になるので、「早寝、早起き、朝ごはん」で規則正しい生活を継続し、体調管理をしっかりとすること。

② 毎日の授業を頑張り学力を向上させること。運動に一生懸命取り組み体力を向上させること。また、2学期は運動会や陸上記録会、バス旅行、修学旅行、音楽祭（合唱）等、たくさんの行事があります。その中で自分のもっているよさを発揮したり、友達のよいところをたくさん見つけたりすること。さらには困難を乗り越える力を身に付けること、友達と協力すること、いろいろなことに興味をもってとことん追究すること（困難を乗り越える力を身に付ける、友達と協力すること、いろいろなことに興味をもって追究する→人間力）をしながら、自分を成長させる2学期にしてほしい。また、学力、体力を向上させるには、「コツコツ努力を積み重ねること」が皆を大きく成長させる。失敗を恐れずにいろいろなことに「チャレンジ=挑戦」してほしいという話をさせてもらいました。子どもたちのさらなる成長ができるよう「チーム水上」全教職員で支援していきます。

2学期も保護者・地域の皆様のご支援とご協力をお願い致します。

★感染症対策、熱中症対策への協力をお願いします★

学校では手洗い等の手指衛生・うがい・換気・場に応じたマスクの着用等を指導していきます。また、熱中症対策は、「早寝、早起き、朝ごはん」の継続、こまめな水分補給、屋外での帽子の着用、涼しい服装での活動等を指導していきます。体育の時間等においては、WBGT（暑さ指数）による運動指針を守りながら活動していきます。

学校は、子どもたちにとって、楽しく充実した安心・安全な場所でなければなりません。こうした環境づくりのために、2学期も教職員全員で力を合わせていきます。ご家庭で過ごす際も気を付けていただけるとありがとうございます。保護者の皆様の引き続きのご協力をよろしくお願ひいたします。

夏休み明け元気チェック実施中！

夏休みが終わり、生活習慣が崩れがちになっているお子さんもいるかと思います。始業式の日に「夏休み明け元気チェック表」を配付させていただきました。決められた時刻に起床、就寝てきたか、朝食を食べたか等を9月3日までチェックします。生活リズムを戻して、学校生活を送れるようにしていきましょう。

## 9月の行事予定

- 1日（月）PTA 街頭指導  
 2日（火）キャリア朝礼  
 4日（木）団会議 委員会 スクールカウンセラー来校  
 5日（金）公開授業による特別校時  
     ※1～4年 13:15下校 5・6年 14:25下校  
 9日（火）運動会練習開始 陸上練習①  
 10日（水）団会議  
 11日（木）クラブ  
 12日（金）PTA街頭指導 こぶしの里訪問（金管バンドクラブ）  
     陸上練習②  
 15日（月）敬老の日  
 16日（火）天文教室（4・6年）※天文台職員来校  
     陸上練習③  
 19日（金）就学時健診（3校時終了、給食なし）11:25下校  
 23日（火）秋分の日  
 24日（水）3・4年バス旅行事前学習4校時（藤原小合同）  
 25日（木）委員会⑥  
     PTA 崇拝作業（栗沢、綱子、幸知、湯桧曽、大穴、鹿野沢 等）  
 26日（金）陸上練習④  
 30日（火）運動会前日準備  
     ※1～4年 13:25下校 5・6年 14:50下校  
 ※陸上練習は4～6年生の希望者のみでの練習になります。（15:45～16:15）SB；16:25  
 ○金管：9/3, 10, 12, 17, 24, 26  
 ○岳の子クラブ：9/1, 8, 22, 29

## 第2回 PTA奉仕作業 お世話になりました

8月25日（月）に第2回PTA奉仕作業が行われました。今回は谷川、阿能川、湯原、学区外の保護者の皆様にお世話になり、校庭トラック内の除草作業をしていただきました。

前日に雨が降り、蒸し暑い中でしたが、1時間ほどの作業をほとんど休まずにしていただきました。おかげでトラック内がきれいになり、子どもたちが気持ちよく校庭で遊んだり、運動会練習や陸上練習に取り組んだりすることができます。本当にありがとうございました。

